http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/09/Lautaro-Carmona-Discurso-Funeral-de-Guiller mo.mp3

En la tarde de este jueves 31 de agosto, en la plaza de la Paz, del Cementerio General de Santiago, se realizó el funeral de Guillermo Teillier del Valle, estadista, luchador por la democracia y presidente del Partido Comunista de Chile, por 18 años.

Lautaro Carmona, Secretario General del Partido Comunista de Chile, emitió un emotivo discurso en donde recogió parte de la vida y el legado de quien fuera su compañero, con el que compartió 43 años siendo parte de la dirección central del Partido Comunista.

«Las banderas rojas con la hoz y el martillo, en todos los rincones del país se inclinan. Como homenaje al compañero Guillermo Teillier, un comunista de carta cabal. Están son las banderas que también representan a la Izquierda de nuestro país y mas allá. Son las banderas que levantan luchas antiimperialistas y de solidaridad con los pueblos. Son las banderas de la solidaridad y hermanamiento de los pueblos en las causas nobles que levantan reclamando soberanía. Son las banderas Allendistas, que jamás renunciara a la lucha con perspectivas socialista, de acuerdo a las perspectivas de nuestro país».

«En tres campos de concentración consecutivos recién el año 1976 fue liberado el mismo año que el terrorismo de Estado desaparecía a dos direcciones clandestinas del Partido. Una encabezado por el compañero Fernando Ortiz y la primera encabezado el compañero Víctor Díaz. También ese año es detenída la dirección clandestina de la Juventud. En ese contexto tenía todas las posibilidades de salir del exilio, a lo menos por un tiempo para recuperarse de los efectos de la tortura y la prisión , pero Guillermo decidió quedarse en el país e integrarse el trabajo clandestino. Que en ese momento, descabezada las direcciones se organizaba desde las direcciones de los comités regionales y creaba la condición para recuperar la conducción nacional del Partido. A comienzos del 78 ingresaron de forma clandestina al País, Gladys Marín y Manuel Cantero y otras y otros dirigentes del partido para conformar la recuperación en la conducción sobre la base de lo que se llamó el equipo de dirección interior todo esto encabezado por Gladys, que al poco tiempo que al poco tiempo Integra a Guillermo a ese equipo de conducción permanente es conocida la represión criminal contra la dirección de partido comunista y el efecto que tiene en las luchas del pueblo misiones orientan la conclusión histórica del cambio cualitativo en la política de lucha contra la dictadura de la resistencia un salto de calidad a la rebelión que convoca la centralidad a tomar iniciativa, pasar a la ofensiva para desestabilizar al fascismo. En septiembre del año 80 se proclama la Política de Rebelión Popular de Masas levantarse desde y con el pueblo con participación activa de las masas. Para cuestionar y acortar los días de la dictadura militar. Pocos días antes de que se consume el plebiscito que impone el

fraude, que aprueba la Constitución sin registro electorales, y con el terror desplegado en el país, consumando institucionalmente el neoliberalismo. La política que convoca al uso de todas las formas de luchas, incluyendo la violencia aguda demandan una expresión superior en la política militar del Partido, Guillermo en la época Sebastián, fue el encargado militar del Partido. Desde esa condición por decisión de la dirección colectiva del Partido, pero también recogiendo las opiniones de otros dirigentes, de otras fuerzas políticas, se promueve la creación del Frente Patriótico Manuel Rodríguez qué hace su aparición pública en diciembre del año 83. El aporte de Guillermo en su organización, estructuración, masificación, son parte de la historia del Frente, en el cual participan activamente jóvenes oficiales y un creciente contingente que era promovido desde la Juventudes Comunistas a la militancia en el Frente Patriótico. Desde el año 80 en ese equipo de dirección interior hasta la fecha han pasado 43 años y sacaba la cuenta hemos compartido con Guillermo 43 años de trabajo, con distintas vicisitudes, exigencias y adversidades».

«El legado de Guillermo, visto desde la historia como proceso, es la trayectoria de una coherencia, realizada en actos y acciones. Estará presente en los desafíos y acciones que enfrentamos con motivo de la planificación que viviremos 50 años después del Golpe fascista. Estará en los contenidos y estará el presente en las reflexiones que compartamos en nuestro manifiesto al pueblo de Chile, qué dice 50 años del golpe de estado que estremeció la conciencia democrática del mundo entero. De los pueblos del mundo. La voz y el mensaje del presidente del gobierno de la Unidad Popular, electo soberanamente por el pueblo de Chile resuenan con fuerza y adquieren hoy mucha más vigencia, y proyección de visión de futuro. a pesar de todos los intentos por sepultar su legado histórico, político social, ético y cultural, su ejemplo e impronta universal se deja sentir en todos los rincones del mundo ahí está representado el pensamiento de nuestro presidente, de Guillermo Teillier. Corresponde en está despedida a un revolucionario, que realzó su vida entregando todas sus capacidades y haciendo opciones que significaban postergar mejores condiciones de vida, o legitimos derechos de formación. Manifestar lo que ha cortado el Comité Central del partido, entregarle el máximo reconocimiento el mérito militante que establece nuestra cultura y estatutos: La orden Luis Emilio Recabarren, hacerlo en forma póstuma y entregárselo al compañero Guillermo Teiller del Valle. Antes de entregarla, los invito a que recojamos todas y todos, cada uno en su espacio. El legado de consecuencia y de compromiso y transformémoslo en práctica y así contribuyamos a acercar esa sociedad qué le llevó la vida a Guillermo Teillier haciendo aporte. Honor y gloria para Guillermo Teiller esa dimensión tan alta de un revolucionario latina del Caribe en nuestro país ejemplo y tu legado y eso será fuerza y energía. Querido compañero Guillermo. !Presente ahora y siempre! !Hasta la victoria siempre! !Con tu ejemplo mil veces venceremos!».

Discurso íntegro en El Siglo:	
"Debemos recoger la esencia del legado de lucha de Guillermo T	<u>'eillier"</u>
http://pcchile.cl/wp-content/uploads/2023/09/Vídeo-último-Adíos.mp4	
111 views today	228,314 total views,